
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 83853863

Prix 1 630 000 €

Six-Fours-les-Plages
Maison à vendre (83140)
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Situé  dans  un  domaine  privé,  ancienne  maison  de  pêcheurs  entièrement  rénové,

pieds dans l'eau, offrant une vue imprenable sur la mer et accès direct à la plage.

Cette  maison  est  composé  d'un  séjour  avec  salon,  cuisine  américaine,  3

chambres, 1 salle de bain, 1 Véranda, 1 garage et 2 places de parking. Une piscine

d'agrément permettra de se rafraichir à l'abri des regards. Bien rare à la vente! Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

géorisques  :  www.  Georisques.  Gouv.  Fr  honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -

montant moyen de la quote-part de ...

Situated  on  a  private  estate,  this  former  fisherman's  house  has  been  completely

renovated and is right on the water, offering stunning sea views and direct access

to  the  beach.  The  house  comprises  a  living  room  with  open-plan  kitchen,  3

bedrooms, 1 bathroom, 1 veranda, 1 garage and 2 parking spaces. An ornamental

swimming  pool  will  allow  you  to  cool  off  out  of  sight.  Rare  property  for  sale!

Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the

géorisques website: www. Georisques. Gouv. Fr agency fees payable by vendor -

montant moyen de la quote-part de charges ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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